





Comunicado No. 98/2023. Ciudad de México, 24 de noviembre de 2023.

MÉXICO DEBE TENER MUJERES LIBRES DE VIOLENCIA: CONSEJERA CELIA MAYA GARCÍA

 La magistrada Minerva López Constantino, titular de la Unidad de Prevención y Combate a la Violencia Laboral y Acoso Sexual del CJF, dijo que juntas y juntos podemos transformar el miedo, el silencio y la impunidad.

Al inaugurar "La Feria por las prevenciones de las violencias", Celia Maya García, consejera de la Judicatura Federal (CJF), llamó a erradicar la violencia contra las mujeres, ya que México las necesita libres para que se desarrollen a plenitud en todos los ámbitos sociales y productivos.

Dijo que a pesar de que en nuestro país se cuenta con banderas, principios, valores y políticas que ha adoptado el Estado mexicano, la violencia contra las mujeres no ha dejado de crecer, pues cada día hay más homicidios.

Maya García, presidenta de la Comisión de Vigilancia, destacó que el Poder Judicial de la Federación (PJF) cuenta con una política institucional contra la discriminación de las mujeres y a favor del principio de la equidad de género, del constante mejoramiento de sus condiciones de vida y, desde luego, por la proscripción de la violencia que sufren.

Previo a la inauguración se proyectó un video, en el que la ministra Norma Lucía Piña Hernández, presidenta del CJF y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), afirmó que "desde el Poder Judicial de la Federación lo decimos claro y fuerte: trabajamos sin parar para velar por la justicia, la igualdad y el respeto de todas las personas, especialmente de las mujeres y de las niñas".

A su vez, la consejera Eva Verónica De Gyvés Zárate, quien preside la Comisión de Creación de Nuevos Órganos, señaló que "la violencia contra la mujer no sólo socaba la igualdad, el desarrollo y la paz, sino también los derechos humanos de todas las mujeres".

En tanto que la consejera Lilia Mónica López Benítez, presidenta de la Comisión de Disciplina, mencionó que de acuerdo con información de ONU Mujeres de septiembre de 2023, "una de cada tres mujeres ha sido víctima de violencia física o sexual al menos una vez en su vida. No podemos permitir que esto siga ocurriendo".

La magistrada Minerva López Constantino, titular de la Unidad de Prevención y Combate a la Violencia Laboral y Acoso Sexual del CJF, indicó que desde el pasado 21 de noviembre, el PJF inició diversas actividades que invitan a reflexionar sobre el problema mundial que representa la violencia contra las mujeres, niñas y adolescentes.

Posterior a la inauguración, las participantes recorrieron los stands en los que se exhiben diversos productos artesanales, libros y alimentos que producen colectivos de mujeres.